



2023.11.24

Diamante Osaka Thanks Day 2023 報告

～ 家族・仲間・地域に感謝 ～

サッカーを通じ家族、仲間に感謝することによって絆を深め、日頃お世話になっている地域に感謝して貢献する目的で行った Diamante Osaka Thanks Day 2023 は、暖かい晴天の下、沢山の方にご参加いただき、大成功に終わりました。

😊 参加者

中学生20名 小学生40名 保護者・兄弟姉妹 サッカー参加 31名 見学保護者15名 コーチ・スタッフ 9名
計 115名



内容

⚽ サッカー大会

20m×30m コート6面。

1チーム9名程度の縦割りチームを作る。(保護者、コーチ、中学生、小学生)

中学生が中心となってアップ、ゲーム進行。1試合10分ハーフで5試合を行う。最初の4試合は小学4年生以上はウォーキングサッカー(走ることはできない)小学1.2.3年生は走ってもよいというルールで行う。最後の試合は全員が走れるサッカー。どの対戦も、盛り上がっていました!小学1.2.3年生大活躍!





🏆 キックペットボトルボウリング

各コートで6本のペットボトルを立てて、10回蹴って数多く倒したチームが勝利。年齢を考えて、蹴る長さを考慮して行いました。各コートで歓声があがっていました！



🏆 結果発表

サッカー5試合、ペットボトルボウリング1試合。

計6試合で勝ち点を争いました。

優勝は、勝ち点16(勝ち3、引き分け1、負け0)3班、5班でした。おめでとうございます。



▶ 地域貢献活動（地域清掃）

サッカー後、11時20分頃から30分程度、12班に分かれて、山直中学校、山直北小学校周辺の清掃活動をおこない、大量のゴミを回収しました。

みなさん、おつかれさまでした！



👤 最後に！

清掃終了後、学年ごとに前に並び、コーチが試合や現況を報告しました。そして、クラブ員、スタッフから保護者の方々に日頃の感謝を伝えました。



今回、体調不良や予定があわなかった方も次回は参加していただければと思います。

みなさま、ご参加、ご協力ありがとうございました。

今後も一人一人を大切にする、あたたかいクラブを作っていきます。

ご協力、お願いいたします。

文責 松田篤人